

VfL Essingen Ü-40 wird ungeschlagen Hallenkreismeister im Futsal im Fussballkreis Südpfalz

AH Ü-40 Hallenkreismeisterschaft (Futsal) Südpfalz 2020

Uli Stein, Marco Renner, Ersan Ucal, Thorsten Lieb, Thomas Reich, Horst Kimmel, Benjamin Weber, Torsten Flick und Andreas Gattung heißen die Protagonisten die, die Ü-40 des VfL Essingen zur Hallenkreismeisterschaft des Fussballkreises Südpfalz führten. Mit 16:1 Toren aus vier Spielen setzten sich die Kicker aus Essingen ganz souverän durch. Im entscheidenden Spiel gegen den Titelverteidiger FSV Offenbach konnten sich die Mannen vom Hainbach mit 3:0 behaupten und den Titelgewinn feiern.

Die Essinger, die schon in der Feldsaison von sich Reden machten, als sie das Endspiel im Ü-40 Kreispokal Südpfalz (Kleinfeld) erreichten, dort aber am Favoriten ASV Lug/Schwanheim mit 0:2 scheiterten, bewiesen nun in der Sporthalle am Herrenteich in Annweiler am Samstag den, 11.01.2020 das sie die gute Form vom Feld in die Halle mitnehmen konnten.

Vor allem das "wie" beeindruckte. Mit einer hervorragenden Defensive, einem brutal effektiven Angriff und einem überragenden Uli Stein im Tor ließen sie dem FSV Offenbach, dem SV Landau-West, der SpVgg Rohrbach und dem SV Rülzheim keine Chance. Mit Thomas Reich stellten die Oldies des VfL Essingen auch den besten Torschützen. 7 der 16 Essinger Treffer gingen alleine auf das Konto von Reich. Die Schiedsrichter Günter März und Marco Hirsch hatten mit den fairen Spielen keinerlei Probleme.

Ä Ä Ä Ä Ä Ä